

インディラ・アクション 第二弾

チャリティ呼びかけ人：リテラジャパン 西澤真理子

仙台市の知的障害者たちの作った「レトルトカレー」が、中国の天洋工場で加工された牛タンを使用した、という理由で自主回収され、多額の損害を被っています。昨年12月以降に製造されたものは別の工場で加工された牛タンを使って作られましたが、それについても、消費者の不安を背景に販売を自粛しています。食べても問題ないものを、このまま捨ててよいのでしょうか。

先日、このカレーの在庫約700袋をみんなで買い取ろうと「インディラアクション」を立ち上げました。皆様の温かいご支援のおかげで、無事完売いたしました。ありがとうございました。

さて、現在、わらしべ舎は牛タンカレーの再発売に向け、オーストラリア産の牛タンを使い、試作を重ねているところだそうです。そこで、社会福祉活動を地道に続けているわらしべ舎を支援するため、今回はインディラアクション第2弾として、「チキンカレー」の買い取りチャリティをいたします。

■ 支援方法

送料（全国一律450円）は別途各自がご負担ください。ご注文は直接わらしべ舎へお願いいたします。引き続き、皆さんのあたたかいご支援をお待ちしております。

■ わらしべ舎概要

<http://www.warashibesha.com> *牛タンカレー以外は通常通り通信販売しています。



■ ご注文とお問合せ先

社会福祉法人 わらしべ舎地適法会社授産施設 わらしべ舎西多賀工房

担当 森さん・小野さん 電話 022-307-6320

メール info@warashibesha.com